## Ebersberger Zeitung

DONNERSTAG, 9. AUGUST 2012

## **SPENDEN**

## Rotarier helfen drei Vereinen

Landkreis - Der Rotary-Club (RC) Ebersberg-Grafing hat im Frühjahr seine inzwischen traditionelle Lotterie im Edeka-Markt Peschel in Ebersberg veranstaltet. Die Präsidentin des RC Ebersberg-Grafing, Sigrid Weinand-Hofer, überreichte vom Erlös der Lotterie je einen Scheck in Höhe von 1000 Euro an Tania Hafner und Elisabeth Stanglmeier vom Frauennotruf Ebersberg, an Ilse Ackstaller, Götz Schindler, Mina Omerovic und Dorothea

Cohrs vom Verein Ausländerhilfe Ebersberg und an Bernd Schreiber vom Kinderschutzbund Kreisverband Ebersberg.

Der Frauennotruf Ebersberg verwendet die Spende für ihr Projekt "Ist das denn normal?" zur Prävention von Gewalt in Partnerschaften, das für Jugendliche in Schulen angeboten wird.

Die Ausländerhilfe Ebersberg benötigt die Spende für die dringende Organisation weiterer Deutschkurse für die in den letzten Monaten neu in Ebersberg angekommenen Asylbewerber.

Der Kinderschutzbund setzt die Spende in seinen Projekten Familienpatenschaften und das Kinder- und Jugendtelefon ein.

Der Rotary-Club Ebersberg Grafing bedankte sich bei der Übergabe der Spendenschecks bei allen Käuferinnen und Käufern eines Loses der Lotterie, die diese Spenden letztendlich erst möglich gemacht haben.



Freudige Gesichter (v.l.): Tanja Hafner, Elisabeth Stanglmeier, Ilse Ackstaller, Götz Schindler, Sigrid Weinand-Hofer, Mina Omerovic, Dorothea Cohrs, Bernd Schreiber.